

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang Magang**

Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) mempunyai peran penting dalam pembangunan ekonomi nasional. Selain berperan dalam pertumbuhan ekonomi dan penyerapan tenaga kerja, UMKM juga berperan dalam mendistribusikan hasil-hasil pembangunan. UMKM juga sudah terbukti tidak terpengaruh terhadap krisis. Pada periode tahun 1997-1998 ketika krisis moneter menerpa, UMKM mampu tetap berdiri kokoh.

Pada perkembangan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM), Pemerintah memberi perhatian yang sangat besar. Berbagai cara selalu diusahakan oleh pemerintah melalui Kementrian Negara Koperasi dan Usaha Kecil Menengah supaya semakin banyak masyarakat yang mau menekuni dunia wirausaha dalam bentuk pendirian UMKM. Meskipun berbagai cara yang sudah diusahakan oleh pemerintah, akan tetapi banyak juga berbagai tantangan yang menghambat para wirausahawan dalam mendirikan UMKM yang berhasil. Pengelolaan keuangan adalah salah satu tantangan kongkrit yang dihadapi oleh para wirausahawan UMKM. Pemicu terjadinya permasalahan-permasalahan yang berujung kegagalan UMKM yaitu pengelolaan keuangan yang kurang baik. Untuk itu, menerapkan sistem akuntansi dengan baik adalah inisiatif yang paling utama dalam permasalahan pengelolaan keuangan.

Salah satu UMKM yang belum menerapkan sistem akuntansi dengan baik dalam usahanya adalah UMKM Toko Sembako Sembilan Asep Didin, UMKM yang bergerak dalam bidang perdagangan yang terletak di desa Jatisari kabupaten Karawang. Kurangnya dalam menerapkan sistem akuntansi sehingga menyebabkan pengelolaan keuangan yang kurang baik.

Berdasarkan latar belakang tersebut, penulis tertarik untuk melakukan penerapan sistem akuntansi pada toko sembako sembilan Asep Didin, dengan judul “PENERAPAN SISTEM AKUNTANSI PADA USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH TOKO SEMBAKO SEMBILAN ASEP DIDIN”

## **1.2. Tujuan Magang**

Adapun tujuan dari Magang ini, adalah :

- a. Untuk mengetahui bagaimana praktik akuntansi di UMKM Toko Sembako Sembilan Asep Didin.
- b. Untuk mencoba menerapkan sistem akuntansi sederhana pada UMKM Toko Sembako Sembilan Asep Didin.

### **1.3. Metode Pelaporan Data**

#### **1.3.1. Tempat Dan Waktu Magang**

Magang akan di lakukan di :

Nama Perusahaan : Toko Sembako Sembilan Asep Didin

Alamat : Kp. Kerta jaya Rt/Rw 024/004

Desa Balonggandu Kec. Jatisari

Kab. Karawang – 41374

No. Hp. : 0898-2336-795

Periode magang dilaksanakan selama 3 (Tiga) Bulan Dimulai tanggal 20 April 2020 sampai dengan 20 juni 2020.

#### **1.3.2. Teknik Pengumpulan Data**

Teknik pengumpulan data adalah langkah-langkah yang lakukan penulis untuk mengumpulkan data dari UMKM Toko sembako Sembilan Asep Didin.

Untuk mengumpulkan data penulis menggunakan teknik, sebagai berikut:

a. Observasi

Teknik observasi adalah teknik pengumpulan data dengan melakukan pengamatan secara langsung di tempat.

b. Wawancara

Teknik wawancara adalah melakukan percakapan dua arah untuk mendapatkan informasi mengenai perusahaan dari informan.

c. Perpustakaan

Perpustakaan merupakan teknik dengan cara mengumpulkan data-data yang sudah ada dengan membaca dan mempelajari bahan-bahan literatur seperti internet, buku pedoman, majalah maupun referensi dari para ahli yang berbentuk tulisan.